



La medida se mantiene vigente desde el 11 de junio.

Jornada más compleja se vivirá este jueves

Actualizan alerta roja para Biobío por evento meteorológico

Desde Senapred indicaron que es probable el desarrollo de nubes "tornádicas".

Senapred actualizó la tarde de este jueves la alerta roja para la Región del Biobío por una serie de alertamientos de carácter meteorológico anunciados para esta jornada. Vientos moderados y fuertes, precipitaciones, nevadas, probables tormentas eléctricas y desarrollo de nubes convectivas con características tornádicas son parte de los eventos pronosticados.

Asimismo, el Servicio Nacional de Geología y Minería (Sernageomin), a través de su Minuta Técnica por Peligro de Remociones en Masa, precisó que la posibilidad de ocurrencia de remociones en masa tales como flujo de detritos, aluviones, deslizamientos y/o caídas de rocas (derrumbes) es alta en los secto-

res del litoral, cordillera de la costa, valle longitudinal y precordillera, y moderada en el área de la cordillera.

"En consideración a estos antecedentes, la Delegación Presidencial Regional del Biobío, en coordinación con la Dirección Regional del Senapred, actualiza la alerta roja regional por evento meteorológico, que se mantiene vigente desde el 11 de junio y hasta que las condiciones meteorológicas así lo ameriten", precisaron desde el servicio.

Agregaron que con la actualización de la alerta roja se mantendrán movilizados todos los recursos necesarios y disponibles para actuar, dada la extensión y severidad del evento.